

## Hockey patines

## Balonmano

# La francesa Vanesa Daribo vuelve al Telecable Gijón

La internacional, que ya jugó con el equipo gijonés de 2014 a 2016, es el primer fichaje para la próxima temporada

Gijón, J. J.

La internacional francesa Vanesa Daribo jugará la próxima temporada en el conjunto asturiano, equipo del que ya formó parte en las temporadas 2014/15 y 2015/16, con el que consiguió levantar una Copa de la Reina. Daribo se convierte en el primer fichaje para la próxima temporada del club gijonés que ya ha renovado a seis jugadoras.

"Agradezco la oportunidad que me da el club de volver. Tiene un proyecto deportivo muy ambicioso y retiene unos valores y unas ideas que comparto. Trabaja mucho por el deporte femenino así que formar parte de este proyecto es un lujo para mí" manifestó la jugadora una vez confirmada su vuelta a Gijón. Para ella "el equipo es uno de los mejores

del mundo con jugadoras con experiencia y talento, así que estoy segura de que es el mejor sitio para seguir creciendo".

Vanesa conoce a la perfección la OK Liga española, pues salvo dos años en los que regresó a jugar con el club donde se formó, el Noisy le Grand, ha participado en la competición española en diferentes clubs, como el Cerdanyola, con el que consiguió un título de OK Liga y una Copa de la Reina, o las dos últimas temporadas en Las Rozas. Ha participado en numerosos campeonatos del Mundo y de Europa con la selección francesa con la que se proclamó Campeona del Mundo en 2012 y de Europa en 2009, además de dos subcampeonatos del Mundo, en 2010 y 2014 y un subcampeonato de Europa en 2005.



Vanesa Daribo, con la camiseta de Las Rozas esta temporada. | SOLIMAR

## Aprobado el polémico calendario de la Liga Iberdrola

Gijón, J. J.

La asamblea general de la Federación Española de Balonmano aprobó ayer los calendarios para la próxima temporada y entre ellos el de la División de Honor femenina -Liga Iberdrola-, que incluye dos grandes parones lo que ha levantado muchas críticas que luego no se han visto reflejadas en las votaciones.

La liga dará comienzo el 7 de septiembre y finalizará el 23 de mayo y la fase final de la Copa de la Reina tendrá lugar los días 24 al 26 de abril. Previo al comienzo de la liga y como primer partido oficial de la próxima temporada se disputará la Supercopa que enfrentará el día 1 de septiembre al campeón de Liga, Rocasa y al de Copa de la Reina, Bera Bera.

## Fútbol

## Lealtad y Marino, a hacer valer el factor campo

Avilés, Pablo PALOMO

Lealtad y Marino buscan esta tarde, 18 horas ambos, seguir en la lucha por el ascenso a Segunda B. Los de Villaviciosa tienen que remontar el 1-0 del partido de ida en Formentera y el equipo y sus aficionados se encomiendan a la fortaleza mostrada durante toda la temporada en Les Caleyces para dar la vuelta a la eliminatoria. El Lealtad no perdió ningún partido en campo y los de Samuel Baños aspiran a mantener esta inmaculada trayectoria con el respaldo de un millar de seguidores.

Por su parte el Marino logró en Mutillvera un empate sin goles y ahora tiene la ventaja de jugar en su propio campo. Oli no podrá contar con Martín Pérez por lesión pero tiene al resto del equipo listo para alcanzar la eliminatoria definitiva.

## Patinaje



La selección de patinaje alpino, en el Grupo. | FERNANDO RODRÍGUEZ

## La selección española de alpino en línea visita el Grupo Covadonga

Gijón, J. J.

Quince de los dieciséis componentes de la selección española de patinaje alpino en línea visitaron en la tarde de ayer las instalaciones del Grupo Covadonga. Su intención es la promoción de esta modalidad, una de las once que tiene la federación de patinaje.

Asturias acogerá el Campeonato de España de esta modalidad en septiembre y en 2020 el Principado acogerá la final del

Campeonato del Mundo. A los integrantes de la selección española les acompañaron los técnicos se la selección: Honorio Llana y Samuel Flores; el director de jueces y árbitros, Julio Anel Martín y el Director Nacional de Alpino en Línea, Julio César González. El Grupo está también promoviendo esta modalidad a través de su sección de esquí y la presencia de la selección a buen sero que ayudará a darla a conocer.

**SIDRERAS AUTÉNTICAS**

**PIDE SIDRA CON DENOMINACIÓN, 100% NUESTRA, 100% ASTURIANA.**

SIDRA DE ASTURIAS